



CIRCULAR DE LA CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE POLICÍA (28.04.2025)

LLEGARÁ EL VERANO Y LA DGP SEGUIRÁ LAVÁNDOSE LAS MANOS FRENTE AL CALVARIO DE LAS ALTAS TEMPERATURAS EN LAS COMISARÍAS



Se acerca de nuevo el verano y dentro de muy poco volveremos a estar recibiendo las quejas de muchos compañeros/as -con toda la razón del mundo, por supuesto- que nos informan de problemas con la climatización de Jefaturas Superiores y Comisarías de media España. Las altas temperaturas van a llegar, como ocurre todos los años, y en la DGP siguen sin tener un Plan Integral de Climatización de los edificios de Policía Nacional, de tal forma que se prefiere apostar por los 'parcheos'. Y esa estrategia, la del pase corto del balón para acabar comprando climatizadores tipo 'pingüino' que permitan superar el verano y no entrar hasta el fondo del problema, **es una falta de respeto a decenas de miles compañeros/as.**

ODAC que son hornos. Despachos que parecen saunas. Grupos operativos en los que ya no se sabe si abrir la ventana (para que entre más calor) o cerrarla (y asarse dentro, pero al menos sin soportar el calor de fuera). Con todo eso hay que acabar ya. Porque la excusa de que la Policía Nacional tiene muchos edificios ya está muy manoseada. Llevamos años reclamando un plan que marque prioridades, objetivos y financiación y **que ponga el dinero sobre la mesa para que policías y ciudadanos no tengan que soportar las elevadas temperaturas en verano.**

Mientras en los despachos ministeriales no falta un buen aire acondicionado, en demasiadas plantillas siguen con problemas. O porque se estropea el sistema o porque no funciona bien. **El dinero dedicado por la DGP en 2024 a la climatización de plantillas ha sido testimonial** (unos dos millones de euros) con algunas inversiones en sitios como la Comisaría de Distrito Norte de Alicante y las plantillas de Segovia, Lucena (Córdoba), Dos Hermanas (Sevilla) y Marbella (Málaga).

Trabajar en unas condiciones de temperatura adecuada no es un capricho o un lujo. Es un mínimo irrenunciable porque, además, tiene que ver con la protección de la salud de los policías. Porque luego los altos cargos de Interior van al Congreso y al Senado y sacan pecho, diciendo que el presupuesto actual de la DGP es el más alto de toda la historia. Ahora sí, cuando lees la letra pequeña te das cuenta de que el esfuerzo por dignificar el trabajo de los policías es mínimo. **Por eso, por esta y muchas más razones, en CEP seguimos en conflicto colectivo** -otros se niegan a declararlo para no molestar a Interior- **frente a quien desprecia lo más importante que hay en este Cuerpo: sus profesionales. Más compromiso y menos palabrería.**



El verano de 2024 fue el sexto más cálido desde 1961



El año pasado se registraron dos olas de calor. Una de ellas, que empezó el 23 de julio y llegó a afectar a 31 provincias, se prolongó durante 21 días (la segunda más larga en toda la serie histórica).



El bimestre julio-agosto de 2024 fue el segundo con mayor temperatura desde que hay registros, tan sólo superado por el de 2022.



Los cinco años más cálidos en España desde que hay registros se concentran en el periodo 2017-2024



@cep_cepolicia



CEPcanaltv



CEP.Policia



SCAN ME!
Afiliate desde aquí

Accede al documental
CEP en Amazon Prime
"¿QUIÉN NOS PROTEGE?"

